



HAUSPOST APRIL 2024

MGH: Tel: 09360/993454

mgh@binsfeld-ufr.de

Kita: Tel: 09360/654

mgh-kita@binsfeld-ufr.de



Regelmäßige Treffen – offene Angebote

Strickkreis	Dienstags ab 14.00 Uhr im offenen Treff
Kartenspielen	Mittwochs ab 14.00 Uhr im offenen Treff

Weitere Angebote – mit Anmeldung

Datum	Uhrzeit	Angebot	Anmeldung
01. - 05. April 2024 - Osterferien - MGH geschlossen			
Mo. 08.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (TSV Binsfeld)	Ja
Mi. 10.04.2024	12.00 Uhr	Seniorenessen	Ja
Do. 11.04.2024	10.00 Uhr	Mediensprechstunde	Ja
Do. 11.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (Retzstadt)	Ja
Fr. 12.04.2024	15:00 Uhr	Handy Sprechstunde	Ja
Mo. 15.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (TSV Binsfeld)	Ja
Mi. 17.04.2024	12.00 Uhr	Seniorenessen	Ja
Do. 18.04.2024	10.00 Uhr	Mediensprechstunde	Ja
Do. 18.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (Retzstadt)	Ja



HAUSPOST APRIL 2024



Fr. 19.04.2024	10:00 Uhr	Betreuungsoase	Ja
Mo. 22.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (TSV Binsfeld)	Ja
Di. 23.04.24	15.00 Uhr	Krankensalbung - Gemeindeteam	
Mi. 24.04.2024	12.00 Uhr	Seniorenessen	Ja
Do. 25.04.2024	10.00 Uhr	Mediensprechstunde	Ja
Fr. 26.04.2024	09:00 Uhr	Frühlingsfrühstück	Ja
Mo. 29.04.2024	15.00 Uhr	Bewegungstreff (TSV Binsfeld)	Ja

Familienfrühstück zum Frühlingsanfang

Wann: Fr.26.04.2024 um 9.00 Uhr

Wo: Mehrgenerationenhaus

Eingeladen sind alle die Lust und Zeit haben, sich zu treffen und gemeinsam zu frühstücken. Wir freuen uns über eine Spende

Verbindliche Anmeldung bis 23.04.2024 im MGH Büro





HAUSPOST APRIL 2024



Wir bieten einen vielseitigen Ausbildungsplatz als Erzieher/in (m/w/d) oder auch als Bufdi im Bundesfreiwilligendienst (m/w/d)

Zum 01.09.2024 geben wir einem engagierten Menschen die Möglichkeit, bei uns als Vorpraktikant im Sozialpädagogischen Jahr den wunderbaren Beruf eines/r Erziehers/in zu erlernen, oder als Mitarbeiter im Bundesfreiwilligendienst bei uns zu arbeiten.

- ❖ ein Beruf mit netten Kontakten zu Kindern, Eltern und Senioren
- ❖ ein Beruf – vielfältig, kreativ, handwerklich und absolut zukunftssicher
- ❖ ein Beruf mit Bewegung, Musik, Sprache und Natur
- ❖ ein Beruf der Engagement und Sozialkompetenz braucht
- ❖ ein Beruf in dem Du mit sympathischen, engagierten Kollegen/innen im Team arbeitest.

Wir freuen uns über ihre aussagekräftige Bewerbung postalisch oder per E-Mail (mgh-kita@binsfeld-ufr.de) an die KiTa-Leitung des Mehrgenerationenhauses.

Für Rückfragen steht unsere KiTa-Leitung Frau Jäger und Frau Leppich zur Verfügung 09360-654.

Jubiläum in Binsfeld



Franz-Josef Sauer ist seit 25 Jahren Vorstand des Johannesverein Binsfeld e.V.



**Mehr
Generationen
Haus**
Miteinander – Füreinander

HAUSPOST APRIL 2024



Binsfeld. Der Johannesverein Binsfeld e.V. ist der Träger des Kindergartens und des Mehrgenerationenhauses. Seit 11.03.1999 ist Franz Josef Sauer 1. Vorsitzender.

Aus diesem Grund überraschten die Teams des Kindergartens und des Mehrgenerationenhauses mit Vorstandschaft, vielen Senioren und Kindern Herrn Sauer. Er war zu einem Besprechungstermin in der KiTa eingeladen und wusste tatsächlich nichts. Lediglich seine Frau Irmtraud war eingeweiht.

Pünktlich zum Termin erschien er und wurde mit großem Applaus begrüßt. Etwas irritiert setzte er sich in den Kreis zu den Gästen.

Margot Leppich (eine der Leiterinnen der KiTa) führte durch das Programm. Zuerst sangen die Kinder ein gedichtetes Lied und überreichten ihm für jedes Jahr Vorstand einen Muffin. Diese kamen auf eine Holzscheibe mit der Zahl 25. Die älteren Kinder gratulierten mit Blumen und Bildern. Mit großer Freude und sichtlich gerührt nahm er die Geschenke entgegen und bekannte: "Diese Überraschung ist euch wirklich gelungen!".

Im Anschluss erzählte Stefanie Heßdörfer (Kordinatorin MGH) in einem kurzen Umriss von der Entstehung des Mehrgenerationenhauses, das angetrieben und maßgeblich geführt wird von Franz - Josef Sauer. In Binsfeld sollten die Straßen erneuert werden und die Dorfgemeinschaft hat die Möglichkeit genutzt, um zu diesem Zeitpunkt auch ein Nahwärmenetz in Binsfeld zu installieren. Dabei kam deutlich zum Vorschein, was in Zukunft im Dorf wichtig ist, nicht nur technische Wärme, sondern auch soziale.

Diesen vielen Herausforderungen stellte sich die Dorfgemeinschaft und hat sich nach einem Workshop im Sportheim entschlossen: „Wir bauen den Kindergarten zu einem Mehrgenerationenhaus um“ und stellen uns den Aufgaben der Zukunft. Allen voran Franz-Josef Sauer, der motivierte und die Weichen stellte.

Mittlerweile platzt das Haus aus allen Nähten. 70 Kinder kommen in die KiTa, 60 Senioren werden versorgt und die Tagesküche kocht täglich bis zu 150 Essen.

Zum Gratulieren kamen auch viele Nutzer und Helfer des Mehrgenerationenhauses. Herr Sauer bekam einen leeren Präsentkorb sinnbildlich für das leere Haus am Anfang seiner Amtszeit. Nach und nach füllten die Gäste den Korb mit ihren Geschenken. Als Symbol für sein großes Herz und der Liebe zu seiner Arbeit bekam er noch ein Herz aus Holz auf einem Stein.

Ein großer Dank ging auch an seine Frau Irmtraud, die dieses großartige Engagement schon so lange begleitet und unterstützt.

Für alle Beteiligten ist diese Familie ein großes Vorbild.